

Aujourd'hui nous sommes le Mardi 23 avril de la 4ème semaine du Temps Pascal.

Je prends le temps de m'installer en présence du Seigneur. Je peux demander la grâce d'entendre pour moi la voix de Jésus qui résonne dans le passage que je vais écouter. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Les dominicaines de Beaufort chantent Vous serez mon peuple.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'Évangile selon Saint Jean.

On célébrait la fête de la dédicace du Temple à Jérusalem. C'était l'hiver. Jésus allait et venait dans le Temple, sous la colonnade de Salomon. Les Juifs firent cercle autour de lui ; ils lui disaient : « Combien de temps vas-tu nous tenir en haleine ? Si c'est toi le Christ, dis-le nous ouvertement ! » Jésus leur répondit : « Je vous l'ai dit, et vous ne croyez pas. Les œuvres que je fais, moi, au nom de mon Père, voilà ce qui me rend témoignage. Mais vous, vous ne croyez pas, parce que vous n'êtes pas de mes brebis. Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la main du Père. Le Père et moi, nous sommes UN. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

“Si c'est toi le Christ, dis-le nous ouvertement”. Je contemple Jésus qui déambule dans le temple et les gens qui se rassemblent autour de lui pour l'interpeller. Comment je reçois aujourd'hui cette interpellation ? Et moi, qu'est-ce que j'ai envie de demander à Jésus ?

#### Point 2

« Je vous l'ai dit, et vous ne croyez pas. » répond Jésus. Je médite un moment ces mots en examinant ce que je ressens. Qu'est-ce que je peux nommer comme œuvre que j'attribue à Jésus Christ ?

#### Point 3

“Mes brebis écoutent ma voix ; (...) elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main “dit encore Jésus. J'accueille la promesse de proximité qui m'est offerte à la fois par le Père et par le Fils unifiés. Je repère ce que cette promesse provoque en moi.

Empli de ce que je viens de vivre, je suis attentif à ce qui a bougé en moi en écoutant une deuxième fois ce texte.

A la fin de ma prière, je prends le temps de m'adresser au Seigneur. Je peux lui partager ce que sa parole a produit en moi aujourd'hui ou tout autre chose qui m'a habité pendant mon temps de prière.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen